業務そくほう

日本貨物鉄道産業労働組合 2025.3.14 日

No. 733

2025春闘 最終回答

1. 新賃金

定期昇給を実施すると共に、2025年7月1日現在(昇給前) の基本給に「2000円」のベースアップを実施する。

- 2. 実施日 2025年7月1日とする。
- 3. その他賃金改善等について 別紙参照

「組合」

要求額とは乖離があり、回答には到底納得することは出来ない。

2024 春闘では大幅な賃金アップが実施されず、今年こそはと期待していた 2025 春闘においても、期待を大きく裏切る結果となった。他の企業では、人材確保・将来に向けた投資のため、積極的に賃金改善を進めており、最終回答を聞いて社員の気持ちはJR貨物から離れ、離職に歯止めをかけるどころか、拍車をかけることになると危惧している。今の若い世代は大変ドライであり、会社に見切りをつけたら、あっさりと辞めていってしまう。大幅な営業費用増により経営状況が厳しいのは理解するが、厳しい時こそ経営陣の手腕の見せ所であり、社員に寄り添った対応を見せなければ会社は衰退の道へ転がり落ちていく。

労使が一体となって、この状況を打開し、魅力ある会社を構築するためにも、諸要求の更なる改善・期末手当大幅アップ・人事制度見直しを強く要望し、年間休日 | 日増や初任給調整手当改善を評価しつつも、ベアについてはこれ以上の進展は難しいと判断し、最終回答には到底納得できず大変不服であるが妥結(3月 | 4日)とする。

これまでの取り組み、ありがとうございました。